

東っ子だより

由布市立東庄内小学校

令和7年8月28日 8月号
(文責: 校長 甲斐 浩司)

2学期のスタートです。

【2学期取り組んでほしいこと】

8月25日、2学期が始まりました。元気に登校してきた子どもたちと始業式を迎えることができ、とても嬉しかったです。これも地域や保護者の皆様のおかげです。夏休み中、大変お世話になりました。ありがとうございました。始業式では、代表児童が「夏休みの振り返りと2学期頑張りたいこと」を発表しました。頑張りたいこととして「一輪車」、

「運動会で協力する」、「漢字の学習」等が発表されました。その後、校長より「2学期取り組んでほしいこと」を話しました。真面目に頑張る東っ子ですので、2学期も上の4つに「**粘り強く**取り組み、更に成長するのでは、と期待しています。ご家庭でも「粘り強く取り組む」励ましの言葉かけをお願いいたします。また「早寝早起き朝ごはん」、「笑顔で挨拶、お手伝い」、もご家庭での取り組みをお願いいたします。運動会をはじめ様々な学校行事がある2学期。子どもたちのよりよい成長に向け、教職員一丸となって指導・支援をしていきます。2学期も地域・保護者の皆様の、変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



8月25日、2学期のスタートです。元気に登校してきた子どもたちと始業式を迎えることができ、とても嬉しかったです。これも地域や保護者の皆様のおかげです。夏休み中、大変お世話になりました。ありがとうございました。始業式では、代表児童が「夏休みの振り返りと2学期頑張りたいこと」を発表しました。頑張りたいこととして「一輪車」、「運動会で協力する」、「漢字の学習」等が発表されました。その後、校長より「2学期取り組んでほしいこと」を話しました。真面目に頑張る東っ子ですので、2学期も上の4つに「**粘り強く**取り組み、更に成長するのでは、と期待しています。ご家庭でも「粘り強く取り組む」励ましの言葉かけをお願いいたします。また「早寝早起き朝ごはん」、「笑顔で挨拶、お手伝い」、もご家庭での取り組みをお願いいたします。運動会をはじめ様々な学校行事がある2学期。子どもたちのよりよい成長に向け、教職員一丸となって指導・支援をしていきます。2学期も地域・保護者の皆様の、変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

ありがとうございました。

8月24日(日)、おせっ会、由布市役所東庄内地区職員連絡協議会の皆様方のご協力のもと、保護者会主催の環境整備作業が行われました。おかげさまで多々良坂、グラウンドなどの環境整備ができました。残暑厳しい折、子ども達のためにお力添えをいただき、大変ありがとうございました。整えていただいた環境のもと、2学期の教育活動が充実したものとなるよう、努めてまいります。



平和について考える

8月6日、平和学習を行いました。まずは6年生が、修学旅行での学びを発表しました。低学年にもわかるようにやさしい言葉で話したり、スライドの説明をひらがなで簡潔に書



いたりと工夫がされていました。下級生も6年生の説明を真剣に、うなずきながら聴く姿が見られました。発表後、学年ごとに授業を行いました。こどもたち一人一人の、平和に対する思いや考えを深めたり、自分たちにできることは何か、などについて考えたりする姿が見られました。

引き続きご協力の程、よろしくお願ひいたします。

登下校時の安全確保へのご協力、ありがとうございます。2学期も、子ども達が安全な学校生活を送ることができるよう、徒歩、自家用車での登下校いずれにつきましても、「8時くらいの登校、各学年下校時刻での下校」へのご協力をよろしくお願ひいたします。